

En bref

UNE ANNÉE DIFFICILE POUR L'IMMOBILIER

Avec 16 304 ventes en 2013, soit une baisse de 9,6 % par rapport à 2012, l'année écoulée a été une nouvelle fois difficile pour l'immobilier dans les Alpes-Maritimes d'après la FNAIM Côte d'Azur. Dans un contexte marqué par une faiblesse de l'offre et une diminution de la demande, le marché azuréen peine à sortir de l'atonie.

ALLEMAND, CIOTTI ET LE PEN SUR FRANCE 3

L'émission *La voix est libre*, samedi à 11h30 sur France 3 Côte d'Azur, proposera un débat entre Eric Ciotti, président UMP du conseil général, Patrick Allemand, vice-président PS de la région, et Jean-Marie Le Pen, président d'honneur du FN. Vous pouvez poser vos questions sur Twitter via le mot dièse #LVEL06.

MONDIAL DE FOOT : VEISSIÈRE VOIT ROUGE

Il n'y aura pas d'arbitre français à la Coupe du monde de football. Une décision de la Fifa qui a fait réagir Gilles Veissière, adjoint au sport de Nice et ex-arbitre international hier sur RMC. «C'est le constat de l'échec total d'une politique. On a oublié l'essentiel : le jeu, le sport, la passion. Quand vous n'êtes plus passionné, il n'y a plus de résultats.»

Direct Matin

Pour joindre Direct Matin - Côte d'Azur : lecteur@directazur.net
Adresse postale : 37, avenue Maréchal-Foch, 06000 Nice

CINQ JOURS D'ANIMATIONS CONTRE LE CANCER TOUS SOLIDAIRES D'HUGO



L'ex-Aiglon José Cobos et l'humoriste Laurent Barat, parrains de l'association «Tous avec Hugo», aux côtés des parents du petit garçon. Celui-ci est en phase de rémission.

«Impossible n'est pas Hugo.»

La maxime va comme un gant au petit Niçois atteint d'un neuroblastome depuis l'âge de quatre mois. C'est aussi le nom donné par l'association «Tous avec Hugo» pour baptiser la semaine d'animations qui débutera le lundi 3 février. «Nous avons choisi cette date car c'est l'anniversaire d'Hugo, justifie Virginie, sa maman. Il fêtera

ses 2 ans. Depuis trois mois, notre fils est en phase de rémission. Cela ne veut pas dire qu'il est tiré d'affaire. Mais il est temps pour nous de nous consacrer davantage à la lutte contre le cancer.» Aussi, les Niçois ont organisé une semaine d'événements afin de récolter

des fonds. «Un tiers des sommes que nous récolterons sera reversé à la recherche, détaille Virginie. Un autre tiers ira au service de cancérologie de l'hôpital l'Archet, où Hugo est traité. Là-bas on manque de tout : jouets, salle de repos, classeurs... Le dernier tiers sera utilisé lors de nos autres actions.»

Hugo, 2 ans, est atteint d'un neuroblastome depuis l'âge de quatre mois.

Sport et culture

Le 3 février, dès 19h, les joueuses du CTBB affronteront au gymnase Saint-Barthélemy une équipe composée de personnalités et de célébrités. Parmi les joueurs de cette «dream team» du cœur, le député-maire de Nice Christian Estrosi, mais aussi les footballeurs Eric Abidal, Eric

UN FINAL EN APOTHÉOSE

La semaine d'animations organisée en faveur de «Tous avec Hugo» se terminera en beauté. Le dimanche 9 février, dès 10h, le Théâtre de verdure accueillera une journée d'animations concoctée par des étudiants niçois. Au programme : des ateliers de cuisine, de dessin, de photo, de maquillage, mais aussi une tombola. Une trentaine de bikers seront de la partie... Avant le grand gala de bienfaisance au casino Ruhl. Les chefs de l'association des «Toques brûlées» y prépareront un menu composé d'une dizaine de plats (tarif : 110 euros, réservations sur www.tousavechugo.fr).

Bauthéac et Romain Genevois. Le 4 février, c'est une zumba géante qui attendra les sportifs au club de tennis de Gorbella... Avant une soirée de théâtre au centre de loisirs de Gorbella. Le 5 février, ce même site accueillera des galas de danse.

D'illustres parrains

Le 6 février, dès 19h, une soirée placée sous le signe de la bonne humeur sera organisée par l'humoriste Laurent Barat (tarif : 10 euros). Un événement durant lequel le parrain de l'association partagera la scène du théâtre de la Tour Gorbella avec des étoiles montantes du rire. Autre célébrité à s'être associée au combat des parents du petit Hugo : l'ancien Aiglon José Cobos. • www.tousavechugo.fr

CHRIS MARQUES, JUGE DE «DANSE AVEC LES STARS», DEMAIN À 20H30 À NIKAIÏA

«LES SPECTATEURS VOTERONT POUR LEURS FAVORIS...»

Après quatre saisons toujours populaires, l'émission *Danse avec les stars* prend la route. Demain, les candidats, danseurs professionnels et juges du programme de TF1 monteront sur la scène du palais Nikaïa, à 20h30. Un spectacle auquel le public niçois participera en votant par SMS. Avec sa bonne humeur et son énergie, le juge Chris Marques sera évidemment de la partie. Pour *Direct Matin*, l'ex-champion du monde de salsa livre les clés du succès de la formule.

Pourquoi faire participer le public ? Ce concept reste du jamais-vu. Ven-

dredi, les spectateurs seront placés dans les mêmes conditions que durant l'émission. Ils pourront voter pour leurs candidats préférés, via leurs téléphones. Pour l'heure, la seule candidate à avoir été ainsi désignée par le public reste Alizée [présente dans la quatrième saison de l'émission, ndlr]. Mais vendredi, Brahim, Lorie, Laury Thylleman, Gérard Vives et Philippe Candoloro auront à cœur de la détrôner.

Comment dans l'émission, les juges feront également le spectacle...

Oui. Nos interventions sont très importantes pour aiguiller le public. A force

de voir les candidats danser, nous ne pouvons jamais résister longtemps à l'appel de la danse. Vendredi, je parie que nous, les juges, allons encore danser... On va se lâcher !

Qu'est-ce qui, selon vous, fait le succès de *Danse avec les stars* ?

C'est une vraie émission familiale, qui peut réunir tout le monde. Aujourd'hui, les gens ont besoin de musique, de divertissement, de costumes flamboyants. Les petites filles ont besoin de rêver. C'est la même chose durant les représentations. Les gens, par exemple, dansent en tribune... •



Chris Marques promet de se «lâcher» demain sur la scène du palais Nikaïa.